

COMMUNIQUÉ CFTC FINANCES

VOEUX DU MINISTRE : ET SI POUR UNE FOIS LA FONCTION PUBLIQUE BENEFCIAIT DE VOEUX OPTIMISTES....



Lundi 7 janvier, Le Ministre Bruno Le Maire présentait ses vœux aux acteurs économiques ainsi qu'à la presse.

Dans ses vœux, il en a profité pour mettre l'accent sur les salaires, demandant aux entreprises « d'ouvrir des perspectives à leurs salariés, des perspectives de vie meilleure, de salaires qui progressent ».

Gelé depuis 2018, le point d'indice de la fonction publique devrait encore connaître une année de gel. Dans un contexte de réorganisations-restructurations, suppression massive d'emplois que nous souhaite le Ministre ?

LA CFTC FINANCES ESPÈRE QUE SES VŒUX NE SERONT PAS À L'INVERSE DE CEUX ADRESSÉS AUX ENTREPRISES : À SAVOIR DES PERSPECTIVES DE VIE DÉGRADÉE ET DES SALAIRES QUI RÉGRESSENT, CE QUI SE PROFILE MALHEUREUSEMENT !!!! M LE MINISTRE A VOUS DE JOUER !!!

CONTACT PRESSE CFTC :

Mail : federation,cftcfinances@gmail.com